

輸送繁忙期に突入します！

- ※ 日没が早くなり、薄暮時間の事故が増加
- ※ 速度超過による、追突事故が増加
- ※ 疲れなどから、単独・正面衝突事故が増加
- ※ 忙しさから、急ぎ・焦りの危険な心理が発生

未明から早朝にかけて 農作業車(トラクター)の早期発見

<子ども・自転車の『飛び出し』を、予測して、『スピードダウン』が重要>

◇追突事故の根絶◇

… わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう …

◇交差点事故の根絶◇

～ 交差点 焦らず、じっくり、再確認～
イエローストップの励行 ▷ 黄色信号は…『止まれ』です

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

◇構内・バック事故の根絶◇

… バック事故 降りて確認 事故防止 …

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう
「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと

信号待ちの大型ダンプに、大型トラック追突 はずみで、前方の4台に玉突き、追突事故

6人が病院に搬送

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

◇気のゆるみ、『漫然運転』注意◇

2020/9/3(木) 17:14

3日午後3時ごろ、埼玉県の東北自動車道の料金所付近で、大型トラックが信号待ちをしていた大型ダンプに追突し、弾みで前方の車合わせて4台に玉突きで追突しました。少なくとも6人がケガをしています。。

ジャッキ外れる？ 乗用車の下敷き、男性死亡

2020/9/3(木) 17:00

2日午後6時10分ごろ、静岡県で男性（81）宅で男性が乗用車の下敷きになっていると、近くに住む男性から消防に通報があった。男性はその場で死亡が確認された。乗用車のそばにジャッキが倒れていたことから、男性は車の下に入って何らかの作業をしていたとみられる。

奈井江 速度取締り パトカーから逃走

軽乗用車に衝突、住宅の車庫にぶつかる、運転手逮捕

2020/9/4(金) 7:44

3日午後2時ごろ、奈井江町の町道で速度違反取り締まりのため、パトカーの追跡を受けていた乗用車が、逃走中に軽乗用車と衝突、さらに近くの住宅の車庫にぶつかりました。この事故で軽乗用車の運転手にけがはありませんでしたが、逃走した車に同乗していた男性がけがをしました。警察は、乗用車を運転している男性容疑者（46）を逮捕して調べています。

コンビニの駐車場 警察官が職務質問

…車を発進させ、一方通行を逆走して逃走
…道路脇のブロック塀に接触、その場から逃走

2020/9/3(木) 12:03

3日午前3時半ごろ、福島県のコンビニの駐車場で警察官が、車の運転手に職務質問をしようとしたところ、運転手は車を発進させ、一方通行道路を逆走して逃げた。その後、パトカーで追跡したところ、逃げた車はおよそ500メートル先の道路脇のブロック塀に接触した。車はそのままその場から逃げたという。警察は、「追跡に問題はなかった」として逃げた車と運転手の行方を追っている。